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Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, das 16h às 16h30min 

acontece a quinta reunião, do corrente ano, do Conselho Estadual de Turismo do RS – 

CONETUR -  Reunião Extraordinária realizada de forma online, através do ambiente virtual 

Cisco Webex Meeting.  A reunião trata dos seguintes pontos de pauta: 1) Aprovação de 

participação em Eventos Promocionais e Ações de Inteligência Turística em 2023; 2) 

Nomeação e posse de novos Conselheiros;  A secretária executiva, Rosana Simões, abre a 

reunião e passa a palavra ao Presidente do Conetur, que já informa a necessidade de deliberação 

e aprovação de participação em Eventos Promocionais e Ações de Inteligência Turística, 

passando a fazer a leitura do rol de eventos a serem deliberados, e explicando o objetivo de 

participação em cada um deles. 

Lista dos eventos apresentados na reunião: 

MÊS EVENTO LOCAL DATA  

Setembro Conferência Marrakesh – (ratificação) Marrakesh 06 a 11/09/2023 

Setembro Conferência Brasileira de Cardiologia  Porto Alegre - RS 28 a 30/09/2023 

Outubro 
Routes World 2023 - Istambul - c/ 

FRAPORT  
Istambul 15 a 17/10/2023 

Outubro Expofest Ijuí  Ijuí - RS 11 a 22/10/2023 

Outubro Santa Flor  Santa Clara do Sul- RS 11 a 15/10/2023 

 Outubro 
Festa das Rosas (Sapiranga) - Pitty 

 
Sapiranga - RS 11/10/2023 

Outubro 13ª Feicat  Três Palmeiras - RS 11 a 15/10/2023 

Outubro 5ª Expofaz  
Fazenda Vila Nova - 

RS 
19 a 22/10/2023 

Outubro 
21a Copa Brasil e Sul Americano de 

Ginástica e Dança de Capão da Canoa -  Capão da Canoa - RS 11 a 15/10/2023 

 
Forward Keys -  contratação de sistema 

de dados de passagens aéreas   

 

Após a leitura dos eventos, a palavra é passada aos conselheiros que queiram se manifestar 

sobre esta pauta, sendo somente questionado o valor de investimento na Conferência de 

Cardiologia. É explicado que o valor será de setenta mil reais. Na sequência, são colocados em 

aprovação os eventos listados, sendo todos aprovados pelos conselheiros presentes. 

Em seguida, a secretária executiva coloca em aprovação a Ata da reunião 04-2023, sendo esta 

aprovada por todos os presentes. Na continuidade, o Diretor Administrativo, Romano Scapin, 

explica aos representantes do Conselho a solicitação feita há uma semana, a pedido do 

Secretário, de informação das demandas de cada região referentes ao turismo, explicando em 

detalhes o real objetivo desta solicitação. Romano explica que, com as demandas em mãos, a 



Setur teria condições de pleitear por elas junto aos órgãos do sistema financeiro do Estado 

(Banrisul, Badesul, BRDE e SEFAZ), em reuniões futuras. Bianca Trindade enfatiza a 

importância de se ter estas explicações e debates importantes nas reuniões do Conselho, para 

não ficar apenas em pautas de aprovação de participação em eventos, e solicita prazo maior para 

atendimento da demanda ser atendida. O Presidente do Conetur concorda e informa que 

acontecem eventos e demandas de última hora, sendo necessário solicitar reuniões e informação 

com brevidade. E explica que houve o agendamento de uma reunião da Setur com a área 

financeira do Estado, e por isso foi solicitada a informação, com curto prazo, aos representantes 

regionais do Conetur. O Secretário informa que com a situação das enchentes o prazo para as 

regiões enviarem suas demandas referentes ao turismo será até o dia 15 de outubro. Dando 

prosseguimento à reunião, a secretária executiva faz a nomeação dos novos conselheiros 

indicados por três regiões turísticas. Pela Região Central, Adriana Rossdeutscher, como 

suplente; pela Região Pampa Gaúcho, Camila Cabrera Gomes, como suplente; pela Região Rota 

do Yucumã – Renato Pereira, como titular. A palavra é passada ao presidente do Conetur, que dá 

posse aos novos membros do Conselho. Sobre o questionamento da finalização do Plano 

Diretor, o Secretário informa que em meados de novembro este deverá estar concluído e que há 

uma equipe na Setur trabalhando na sua elaboração.  

Não tendo mais assuntos a tratar, o presidente do Conetur encerra a reunião. 

A nominata dos conselheiros presentes virtualmente na reunião está em lista de presença, 

verificada no horário da reunião. 

 

 

 

 

 

 

 

                  

                                                    

                                                                            
        Luiz Fernando Rodriguez Junior                                              Rosana Simões                                                                                    

          Presidente Interino do Conetur                                   Secretária Executiva do Conetur     

 

         

 

 

 

 

 


